

## ABSTRAK

**Siti Hajar Makiyyah**, 2021, *Perilaku Beragama Santri Pondok Pesantren Al- Khairaat Putra Kabupaten Malinau Kalimantan Utara*, dibawah Bimbingan I: Dr. Nadzmi Akbar, M.Pd.I dan Bimbingan II: Armiah, S.IP., M.Si pada Program Sarjana S1 UIN Antasari Banjarmasin

Kata Kunci: Perilaku, Beragama, Santri

Pondok pesantren merupakan lembaga pendidikan tradisional islam untuk mempelajari, memahami, menghayati, dan mengamalkan ajaran islam dengan menekankan pentingnya moral keagamaan sebagai pedoman perilaku sehari-hari, setelah para santri berada diluar lingkungan pondok pesantren Al Khairaat putra Kab Malinau, perubahan perilaku yang sangat Nampak terjadi pada santri pondok pesantren Al Khairaat seperti shalat, puasa, membaca Al- Qur'an, perubahan cara berpakaian dan lain-lain hal ini sangat mempengaruhi perilaku beragama para santri disebabkan mereka mulai terpengaruh dengan perubahan lingkungan, trend, dan sebagainya. sehingga mereka mulai mengabaikan kebiasaan yang sering dilakukan di pondok pesantren, namun ada juga santri yang tetap menjalankan kegiatan keagamaan seperti biasa, mempertahankan perilaku beragama yang baik ketika berada di luar lingkungan pondok pesantren.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan pendekatan kualitatif, subjek dalam penelitian ini adalah Santri Pondok Pesantren Al Khairaat Putra Kab Malinau angkatan 2019 dan 2021, Pembina Pesantren dan Pimpinan Pondok Pesantren, Santri yang berjumlah 26 orang terdiri dari 2 kelas yaitu kelas VII dan VIII Madrasah Tsanawiyah, Jumlah Pembina 3. Maka dalam hal ini yang menjadi subjek penelitian adalah para pengasuh dan santri putra Pondok Al Khairaat putra kab Malinau. Objek penelitian ini adalah mengenai Perilaku Beragama Santri Pondok Pesantren Al Khairaat Putra Kab Malinau

Data yang diperoleh dari hasil wawancara observasi dan dokumen yang berkenaan dengan perilaku beragama santri Pondok Pesantren Al Khairaat Putra Kab Malinau adalah bagaimana proses pembinaan perilaku beragama, tentang apa saja kegiatan keagamaan santri di pondok pesantren, bagaimana perilaku beragama santri baik di lingkungan pesantren atau diluar dari lingkungan pondok pesantren, peran Pembina dalam mengawasi santri.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah perilaku santri pondok pesantren Al Khairaat Putra Kab Malinau mengalami perubahan perilaku ketika berada diluar pondok Pesantren disebabkan kesadaran diri dan lingkungan tetapi banyak juga yang berperilaku beragama yang baik sam seperti kesehariannya selaman di pondok Pesantren. Saat berada didalam lingkungan pesantren hampir seluruh santri berperilaku beragama yang baik hanya saja sebagian santri yang perilakunya kurang baik akibat belum terbiasa dengan lingkungan dan cara belajar di pondok pesantren.